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令和 4 年１０月２７日 

ＰＴＡ会員の皆さまへ 

小平市立小平第三中学校 

 ＰＴＡ会長 加度 佳美 

第 2 回 運営委員会だより 

令和 4 年１０月１２日(水)１８時３０分～視聴覚室にて開催／出席者４8 名 

 

 

会長あいさつ 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。前年度はコロナ禍の影響により第 2 回の運

営委員会は Zoom にて行われましたが、今年度はこのように対面で開催が出来ましたことを嬉しく思って

おります。感染者数はまだ多く安心できる状況ではありませんが、感染対策をしながらコロナと共に生活を 

していくことに少しずつ前向きに世の中が動き出しているように感じています。２学期も音楽祭をはじめ

様々な学校行事が開催されますので、引き続き皆様と協力し合いながら楽しく PTA 活動をしていきたいと

思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

校長先生あいさつ  

 

 2 学期が始まって 1 年生から 3 年生、非常に落ち着いて生活しております。ようやく暑さも和らぎ、集中

して勉強にも取り組んでいるところです。3 年生は昨日進路説明会がありましたが、いよいよ進路に向けて

一人ひとり悩みながら進んで行く、という状況です。 

部活動は、代替わりして 1・2 年生での活動となって 3 か月くらいたちます。どの部活もこの 3 か月で大

きく成長しており、嬉しく思っています。吹奏楽部は 10 月 22 日に全日本吹奏楽コンクールに参加します

が、自分たちの力を出し切ってもらえたらと思います。 

三中で「二大行事」と言われている音楽祭が 11 月 1 日にあります。今年は保護者の方にも見て頂き、変

則ですが全校で演奏を聴ける状況になっています。 

行事に際して、保護者の皆様には、様々な場面でご協力いただく場面があると思いますが、子どもたちの

活動のためですのでよろしくお願い致します。 

 

 

副校長先生より 

 

本日は運営委員会を開催していただき、ありがとうございます。PTA 役員のみなさまをはじめ、学級委

員、８組、広報委員、候補者選考委員、校外生活委員、会計監査、給食委員の方々の取り組み、ご協力のお

かげでさまざまな学校運営がスムーズにおこなえて大変助かっています。今後もよろしくお願いします。 

さて、11 月 1 日には音楽祭を開催する予定です。PTA のみなさまの手助けなしには音楽祭は成り立ちま

せん。受付や消毒作業、自転車置き場でのお手伝いなど、とても助かります。よろしくお願いします。 
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11 月 5 日には 1 年生は赤い羽根募金、2 年生は地域清掃をおこなう予定です。各学年においては、朝の

あいさつ運動もあるのでよろしくお願いします。 

1 月に 1 年生のスキー移動教室、2 月には 2 年生のスキー移動教室、3 年生は 3 月の卒業式と後半行事が

進み、ご協力をお願いする場面があるかと思いますが、どうぞよろしくお願いします。 

 

  

先生方より 

★３年主任 邊見先生  

２学期になり、生徒は「進路選択」の時期を迎えました。中間考査も各自全力で取り組むことができまし

た。毎日の授業をしっかりとうけることが「最強の受験勉強」です。 

さて、あと３週間ほどで、「音楽祭」を迎えます。最上級生として下級生の手本となるような取り組み、

本番での合唱を期待しています。保護者の皆様もぜひ生の歌声を聞いて、我々とともに感動してください。 

気温の変化が大きい季節です。健康管理には保護者のみなさま十分気を付けてください。 

★２年主任 中原先生  

10/4（火）は、登校時の「ふれあいひと声運動」ありがとうございました。11/5（土）の地域清掃につ

いても、保護者のご協力をお願いしています。どうぞよろしくお願いいたします。 

先日生徒会役員選挙、生徒総会を終え、２年生中心の生徒会活動がスタートしました。学校の中核として

活躍する姿に期待し、支えていきたいと思います。 

★１年主任 平田先生  

２学期が始まり、中学校生活にも慣れて、学校生活を送っています。多くの人が生活していく中で、学年

目標である「共生」を意識して、生活できるように指導しています。これから、音楽祭での各クラスの合唱

や、スキー教室の取り組みが始まっていきます。お互いがお互いを理解し、尊重し合い、協力ができる学年

になっていくことを楽しみにしています。今後ともよろしくお願いします。 

★生活指導主任 牧口先生  

２学期が始まり、一ヶ月が過ぎました。長期休業明けの９月は、学校生活に対して不安や悩みを抱える生

徒が多いとされていますが、どの学年も前向きな気持ちで学校生活が送れている生徒が多いように感じます。

また、三中の良き伝統である「気持ちのこもったあいさつ」が学校生活の様々な場面で見られます。 

生活指導部としては、今後もすべての生徒が安全に安心して学校生活が送れるよう、毎月の学校生活アン

ケートや一声指導・安全指導に力を入れて取り組んでいきたいと考えています。2 学期もよろしくお願いし

ます。 

★８組 小林先生  

１０月６日に予定されていた多摩地区のマラソン大会が、雨天のために中止になりました。しかし全員が

２０００ｍのレース、６００ｍのレースに向けて日々努力してきたことで、自己ベストを更新し、苦しいこ

とにも負けない強い心が育ってきました。この前向きな姿勢を、次の音楽祭の練習に活かしてほしいと願っ

ています。 
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本部より 

 

1 陸上部全国大会出場お祝い金について  

 個人で全国大会に出場されましたので、陸上部に¥25,000 のお祝い金を贈りたいと思います。 

 

2 吹奏楽部全国大会出場お祝い金について 

吹奏楽部全国大会出場についても¥50,000 のお祝い金を贈りたいと思っております。 

 

★陸上部全国大会出場お祝い金、吹奏楽部全国大会出場お祝い金を送る→承認(挙手で出席者の過半数)★ 

 

3 さわやかコミュニティ補正予算、慶弔費補正予算について 

こちらは会計さんの方から説明して頂きます。 

 

会計です。まずは配布資料、補正予算案をご覧ください。会計から２点、皆さんにご検討いただきたい件

があります。 

１件目は、１１月５日(土)さわやかコミュニティ赤い羽根募金が１年生の活動としてあります。 

先日、副校長先生からお話があり、今年度は募金活動のエリアを広げて生徒数を増やしたいそうです。生

徒、先生方、学級委員さんの人数×往復交通費を見積もった所、あと 11,000 円不足してしまうとの事です。

今年度の予算額は 35,000円ですが、そこに11,000円の不足分をPTAさんから出して頂けないでしょうか？

とのご相談を受けました。 

子ども達の募金活動という貴重な体験をする機会ですので、補正予算として健全育成費 11,000 円の増額

を皆さんに承認して頂きたいと思います。 

 

そしてもう 1 件慶弔費についてです。 

今年度はおめでたい事に先生方のご結婚が３件ありました。本日お渡しした中間決算報告書を見て頂ける

と分かりますが、残額が 0 円になりました。あと半年このままですと支払いが出来なくなってしまいます。 

今年度の予算額は 15,000 円ですが、そこに補正予算として慶弔費 15,000 円の増額を皆さんに承認して

頂きたいと思います。 

この 2 件についてご質問、ご意見のある方は挙手をお願いします。 → 質問等なし 

 

★2 件の補正予算の増額→承認(挙手で出席者の過半数)★ 

➝お手元の会計資料、「補正予算案」の「案」の字を消してください。 

 

4 令和５年度 4月 PTA委員選出について 

今年度は新旧本部役員が中心となって仕切りながら、候補者選考委員さんにも入っていただいて委員選出

を行いました。コロナ前は元々学級委員さんが中心となって仕切っていたのですが、コロナで活動が出来な

かった年は委員会自体が活動休止でなくなってしまったので、新たに委員選出をする際に担当がいない状態

になってしまいました。そのために本部にその役が回ってきて今に至ります。そこで、来年度から本来担当

であった学級委員さんに担当を戻して中心となって動いていただこうと思っています。そして、よりスムー

ズに選出できるように、候補者選考委員さんにもお手伝いいただいて、免除対象者のチェックなどをしてい

ただこうと思っています。本部もお手伝いとして入ります。これに関しては、先日、各学年学級委員長と候

補者選考委員長、副委員長、本部で話し合いの場を設けました。説明をしてご賛同いただけましたので、こ
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の形で進めたいと思っております。皆様どうぞよろしくお願いします。 

 

5 中 P 連について 

中学校 PTA 連合会についてです。 

1 学期に行った「中学校 PTA 連合会の参加の有無について」のアンケートの結果をお知らせします。 

      

      

      

       

       

この結果を受けて、三中は来年度より中 P 連(中学校 PTA 連合会)を脱退する方向性を中 P 連に伝えまし

た。その予定でいたのですが、先日 10/7(金)に会長交流会が行われ、今後の中 P 連のあり方について話し

合いました。その結果、中 P 連自体を解散した方がいいのではないか、となりました。中 P 連自体を解散

の方向で調整し、中学校の横の繋がりは維持して課題共有ができるように新しい形を考えていきましょう、

ということになりました。脱退と同時に解散となりますので、三中の PTA 規約の方も改訂することになり

ます。その際は臨時総会を書面開催する予定ですので、ご協力をお願いいたします。  

尚、中 P 連を脱退、解散しましても、現在の三中本部役員・各委員会の体制は変わりません。サークル

活動も今まで通り活動していただけます。すでに代表さんには当番校の五中の会長さんから連絡がいってい

るかもしれませんが、中 P 連解散となりましたら、大会はサークル主体で進めることになります。まだ詳

しいことはわからないので、何か分かりましたらお知らせいたします。 

6 PTA からの配布物について 

9 月の学校だよりにも載せていただきましたが、PTA からの配布文書に関しまして、今後は書面配布では

なく、ホームページ掲載や PDF などのデータを添付したスクールメール送信に変更いたします。つきまし

ては、まだスクールメールに登録されていないご家庭は、必ずご登録下さいますよう、よろしくお願いいた

します。 

配布に関する連絡事項として、一つお知らせがあります。直接関係のない方もいらっしゃるかもしれませ

んが、民生委員さんに配布するものは、全て「民生委員児童委員 主任児童員」の吉田さんへお願いします。

封筒の宛名も「民生委員児童委員 主任児童員 吉田様」でお願いします。 

 

7 制服リサイクルについて 

10 月 16 日(日) 10:00～12:00 PTA 室前および渡り廊下にて制服リサイクルを開催予定です。消毒など感

染対策をしながら本部役員で行います。今回は販売ではなく無料配布としますので、お一人様 2 点までと

させていただきます。どのくらい需要があるかわからないので、様子を見て今後に繋げていけたらと思って

います。 

 

 

各委員・サークルより今後の計画 

 

★１学年学級  

 7 ページ記載の活動表参照 

★２学年学級  

 7 ページ記載の活動表参照 

世帯数 543 (生徒数 582 名) 

回答数 483 

参加 40 (8.3%) / 不参加 443 (91.7%) 

(2022.7.6 現在） 
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★３学年学級  

 7 ページ記載の活動表参照 

＊卒対費より卒業式用コサージュ代 49,680 円を支払い、残金 30,320 円。 

卒業式当日、先生方への花束購入予定。 

★８組  

 7 ページ記載の活動表参照 

★給食委員 

 7 ページ記載の活動表参照 

 ＊10 月 12 日(水)の給食試食会は 17 名の参加希望がありましたが、当日 2 名欠席で計１5 名参加して頂

きました。 

  試食会に参加された方より、お子さんが手紙を出さずに申し込みができなかった、との声を聞きました。

学校からの一斉メールで申し込みの締め切り日のお知らせメールを送っていただけないでしょうか？ 

★副校長より回答➝スクールメールでお知らせのメールを送ることは可能です。 

➝以前スクールメールを利用した資料がないので、手順を本部と相談し今後に引き継いでいきます。 

★広報委員  

 7 ページ記載の活動表参照 

★候補者選考委員  

 7 ページ記載の活動表参照 

＊10 月 20 日(木)の選考委員会で免除対象者、委任状を確認します。 

★校外生活委員  

8 ページ記載の活動表参照 

★バレーボールサークル  

8 ページ記載の活動表参照 

＊大会は 11 月 3 日に行われます。 

★卓球サークル  

8 ページ記載の活動表参照 

＊中 P 連の親睦大会に OB を含めて 13 人で参加してきました。おかげさまで優勝することができました。 

現在、八小卓球サークルさんの練習に混ぜてもらい練習をしています。10 月 29 日には一中で交流戦を予定

しています。 

サークルメンバー随時募集をしております。お気軽にお声がけください。 

★書道サークル  

＊活動無し 

★地域教育コーディネーター 

＊ 9 月   玄関前、職員室前に週一で花を生けました。 

＊10 月   職員室前、校長室前にハロウィンの飾り付けをしています。 

＊11･12 月 ブックカバー作成、栞作成、クリスマス飾り付けを予定しています。 
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会計より 

会計から 2 点ご報告です。 

1 点目、今年度の会計予算案についてです。支出の部、予備費に前年度繰越金が含まれていませんでした。

その部分は今年度の中間決算報告書に正しく計上する事によって問題はありませんので宜しくお願いしま

す。 

2 点目、先日中間監査を行いました。本日中間決算報告書をお配りしています。ご覧ください。PTA 室前

の扉にも 1 ヶ月掲示しますのでご確認ください。 

 

 

書記より  

各委員会委員長、サークル代表に、1 月の新入生説明会で配る資料について、11 月中旬にメールにて個

別にお知らせいたします。前年度の資料をお送りいたしますので、紹介文に変更がある場合には変更内容を、

無い場合にはその旨を、第３回運営委員会の活動報告と一緒に、委員会前日までにご連絡ください。よろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

運営委員会の日程 

  開催日 会場準備・片付け 

第３回 １２月７日(水) ２年学級委員 

第４回 ２月１６日(木) １年学級委員 

 

 

＊運営委員会開催場所は、三中視聴覚室です。 

＊開始時間は、毎回１８時３０分からです。 

＊会場準備の方は、１８時に視聴覚室へお集まりください。 

  視聴覚室の鍵が開いていない場合は、職員室(副校長先生)に声をかけてください。 

＊設営図は委員のしおりを参照してください。ご協力お願いいたします。 
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    月 日 活 動 内 容 

学

年

委

員

会 

一

年

学

級 

9 月 1 日 

松下先生より 10月 19日に修学旅行の

選考会に役員参加の依頼あり。5 名決

定。 

9 月 16 日 
来年度の役員選出会についての話し合

いに委員長のみ参加。 

9 月 30 日 
学年主任よりさわやかコミュニティの

内容決定の連絡あり。 

10 月 3 日 
学年主任とさわやかコミュニティにつ

いて打ち合わせ。 

10 月 12 日 第 2 回運営委員会出席 

二

年

学

級 

7 月 8 日 挨拶運動 日程調整 

9 月 7 日 挨拶運動 担当決め 

9月12~16日 挨拶運動担当者予定者に電話で依頼 

9 月 16 日 

本部と打ち合わせ（委員長のみ）   

中原先生とさわやかコミュニティ打ち

合わせ（委員長のみ） 

9 月 20 日 挨拶運動文書、本部三役確認依頼 

9 月 21 日 
挨拶運動文書、副校長先生確認依頼  

挨拶運動文書、印刷 

9 月 22 日 挨拶運動文書、配布 

10 月 4 日 
挨拶運動１日目参加者７名、欠席１名

（内委員会２名） 

10 月 6 日 

挨拶運動２日目 

雨天のため中止。参加予定の方に中止

の連絡。さわやかコミュニティについ

てラインで共有 

10 月 6 日～ 
さわやかコミュニティ担当者予定者に

電話で依頼 

10 月 12 日 第 2 回運営委員会出席 

三

年

学

級 

7 月 5 日 『ふれあいひと声運動』2 回目実施  

7 月 7 日 『ふれあいひと声運動』３回目実施  

9 月 16 日 本部と打ち合わせ（委員長） 

10 月 6 日 
卒業式用コサージュ卒対費より  

49,680 円支払う 

10 月 12 日 第 2 回運営委員会出席 

八

組 
10 月 12 日 第 2 回運営委員会出席 

    

    月 日 活 動 内 容 

    6 月 30 日 
印刷会社に、2 年生担当の修正原稿入

稿 

    7 月 14 日 
印刷会社に、1,3 年生担当の修正原稿

入稿 

    8 月 3 日 
印刷会社へ、全体の修正原稿を入稿し、

見本誌印刷依頼 

    8 月 10 日 9 月号の見本誌受取り 

広 報 

委員会 

8 月 31 日 印刷会社へ、9 月号の本入稿 

9 月 3 日 2 月号打合せ（2 年生） 

    9 月 14 日 印刷会社より、「広報誌 9 月号」納品 

    
9 月 17 日 

「広報誌 9 月号」配布準備作業 

    2 月号打合せ（3 年生） 

    9 月 24 日 2 月号打合せ（2 年生） 

    10 月 12 日 第 2 回運営委員会出席 

  

  

候補者

選 考 

委員会 

  

  

７月 2 日 
正副で仕事内容の確認、年間の予定を

たてました 

9 月 2 日 
選考委員の仕事内容の説明、委員内の

役割分担をしました 

9 月 16 日 「立候補のお願い」配布 

10 月 5 日 「クラス選出会のお知らせ」配布 

10 月 12 日 第 2 回運営委員会出席 

  

  

給食  

委員 

  

  

9 月 2 日 給食試食会プリント配布 

9 月 12 日 
給食センターへ、試食会参加希望者の

人数報告と給食費支払い 

10 月 12 日 

給食試食会実施。3 年ぶりの開催、 

15 名の参加 

第２回運営委員会出席 

        

    

    

    

    

    
 

    

    
    

  

各委員会・サークル活動 
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7 月 25 日 響の会 委員長出席 

校 外 

生 活 

委員会 

7 月 25 日 担当青少対区域のパトロールを行いま

した。 ～2 日間 

8 月 25 日 担当青少対区域のパトロールを行いま

した。     ～2 日間 

各

青

少

対

担

当 

二

小 

7 月 16 日 常任委員会 １名出席 

7 月 22･23･

24･25･27 日 
ラジオ体操参加 

三

小 
10 月 1 日 防災体験会 ３名参加 

五

小 
- 活動無し 

八

小 
10 月 6 日 連絡委員会 １名出席 

九

小 
7 月 2 日 九小青少対防災デー ２名参加 

鈴

木

小 

7 月 8 日 定例会 ２名出席 

9 月 9 日 定例会 1 名出席 

《バレーボール》 

10 月 2 日 第二回実行委員会に参加。 

《 卓  球 》 

7 月  2 日 中 P 連 卓球親睦大会 

7 月 16 日 代表者会議 

7 月 八小で練習 

8 月 八小で練習 

9 月 八小で練習 

10 月 八小で練習 

《 書道サークル 》 

  活動できていません 

各委員会・サークル活動 
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